
 

 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

 
COPIA  DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
N. 74 del Registro 
 
DATA: 04/12/2014 

OGGETTO: O.d.G. n.19 del 10.11.2014 del cons.Di 
Stefano D. 1° firmatario “Lavori edili urgenti Scuola 
elementare Castrense Cilvello Bagheria fraz. Aspra”.  

 
 L’anno duemilaquattordici, il giorno quattro del  mese di dicembre, dalle ore 10:30, nel 
Palazzo di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria per trattare gli argomenti 
posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del Consiglio comunale n. 
65547 del 14 novembre 2014,  ritualmente notificata a tutti i Consiglieri Comunali ed in 
prosecuzione della seduta del 03/12/2014. 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30  
Consiglieri in carica   n° 30 
 
All’appello nominale, alle ore 10.40, risulta quanto segue: 

N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.
1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 GIAMMARRESI GIUSEPPE x
2 AIELLO PIETRO x 17 SCARDINA VALENTINA x
3 DI STEFANO DOMENICO x 18 VELLA MADDALENA x
4 MAGGIORE MARIA LAURA x 19 AIELLO ALBA ELENA x
4 AMOROSO PAOLO x 20 CIRANO MASSIMO x
6 RIZZO MICHELE x 21 CHIELLO GIUSEPPINA x
7 TORNATORE EMANUELE x 22 AIELLO ROMINA x
8 ALPI ANNIBALE x 23 FINOCCHIARO CAMILLO x
9 GARGANO CARMELO x 24 VENTIMIGLIA MARIANO x

10 LO GALBO MAURIZIO x 25 CASTELLI FILIPPO x
11 D'AGATI BIAGIO x 26 D'ANNA FRANCESCO x
12 BARONE ANGELO x 27 GIULIANA SERGIO x
13 GIAMMANCO ROSARIO x 28 BELLANTE VINCENZO x
14 CLEMENTE CLAUDIA x 29 BAIAMONTE GAETANO x
15 MAGGIORE MARCO x 30 PALADINO FRANCESCO x

 
Consiglieri presenti  n. 21                   Consiglieri assenti n. 9 
 

 Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la Presidenza Claudia Clemente. 

 Partecipa il vice Segretario comunale Costantino Di Salvo. 

 
 

 

 



 

 
 

                                                         Verbale della seduta 
 

 
 

-Seduta ordinaria del Consiglio comunale; 
 
-Adunanza  Pubblica; 
 
-Partecipa il Vice Segretario comunale, dott. Costantino Di Salvo. 
 
-Per l’amministrazione, sono presenti:  l’assessore Tomasello e l’assessore Puleo. 
 
Designati in qualità di scrutatori nel corso delle sedute precedenti, i consiglieri:  

1. Aiello Alba Elena  
2. D’Agati Biagio 
3. Paladino Francesco 

 
-Si dà atto del numero dei presenti per cui si dichiara valida la seduta ai sensi dell’art. 49 
dell’O.R.E.LL. approvato con legge regionale n. 16/63; 
 
Consigliere Di Stefano D.co: - sull’ordine dei lavori -  chiede il prelievo del punto n.10 posto 
all’ordine del giorno avente ad oggetto “O.d.G. n.19 del 10.11.2014 del cons.Di Stefano D. 1° 
firmatario “Lavori edili urgenti Scuola elementare Castrense Cilvello Bagheria fraz. Aspra” 
giacchè dalla terza commissione consiliare a seguito di un sopralluogo e da un consigliere 
circoscrizionale è stata rilevata la pericolosità della struttura. 
 
Si associano alla richiesta di prelievo i consiglieri: Rizzo, Amoroso, Giammanco, Gargano, 
D’Agati. 
 
Il Presidente, con l’assistenza degli scrutatori Aiello A., D’Agati e Paladino, mette ai voti la 
superiore richiesta di prelievo.  
Eseguita la votazione ed accertato il seguente risultato: 
 
   Consiglieri presenti  n.21 

Votano a favore n.21 consiglieri 
 
Il Presidente dichiara e proclama che 
 

Il Consiglio comunale  
 

Ha approvato all’unanimità dei voti il prelievo del punto n.10 posto all’ordine del giorno. 
 
Il Presidente, pertanto, pone in trattazione O.d.G. n.19 del 10.11.2014 del cons.Di Stefano 

D. 1° firmatario “Lavori edili urgenti scuola elementare Castrense Civello Bagheria fraz. Aspra”. 
Invita, pertanto, il proponente ad illustrare il punto (all.1). 
 
Consigliere Di Stefano Domenico: evidenzia l’assenza dell’assessore al ramo Atanasio Fabio 
che ritiene indispensabile data l’importanza dell’argomento ma prosegue, dopo non poche 
polemiche, illustrando  l’O.d.G.. 
 

Alle 10.55, entra l’assessore/consigliere Maggiore M.L. (presenti VENTIDUE). 
 

Consigliere Giammarresi Giuseppe: precisa che, da regolamento, quando si tratta di un O.d.G. 
può relazionare il Sindaco od un suo delegato quindi l’assenza dell’assessore al ramo non 
pregiudica la trattazione. 



Consigliere Giammanco Rosario: sostiene che desidera sapere cosa ha riscontrato l’assessore ai 
lavori pubblici se ha fatto dei sopralluoghi. Per tale motivo ritiene indispensabile la presenza 
dello stesso. 
Consigliere Amoroso Paolo: chiede che l’amministrazione relazioni in merito alle condizioni della 
scuola di Aspra.  
Consigliere Baiamonte Gaetano: in qualità di Presidente della Terza Commissione consiliare, 
relaziona in merito al sopralluogo dalla stessa effettuata. Non comprende che senso abbia 
chiedere un prelievo e poi polemizzare per l’assenza dell’assessore al ramo.  
Consigliere Aiello Pietro: ritiene che l’assessore o un rappresentante dell’amministrazione abbia il 
dovere di relazionare su cosa è stato fatto dalla presentazione dell’O.d.G. ad oggi per la 
sicurezza dei bambini.  L’importante non è votare l’atto ma far attivare l’Amministrazione a far 
fronte a quei problemi di sicurezza ben rappresentati nell’O.d.G. pertanto è d’accordo a 
sospendere i lavori in attesa che possa venire a relazionare chi di competenza in merito al 
problema sollevato.  
Consigliere Maggiore M.L.: sull’ordine dei lavori – evidenzia che gli è consentito di intervenire in 
qualità di consigliere sull’ordine dei lavori. 
 
Per schiamazzi in aula, il Presidente sospende i lavori sono le ore 11.11. 
Alle ore 11.21, a alla ripresa dei lavori sono presenti i seguenti 21 consiglieri: Aiello A., Aiello P., 
Aiello R., Baiamonte, Barone, Bellante, Chiello, Cirano, Clemente, D’Agati, D’Anna, Di Stefano, 
Finocchiaro, Gargano, Giammanco, Giammarresi, Giuliana, Maggiore M.L., Paladino, Rizzo, 
Tripoli. 
Assenti 9 consiglieri: Alpi, Amoroso, Castelli, Lo Galbo, Maggiore M., Scardina, Tornatore, Vella, 
Ventimiglia. 
 
Consigliere Maggiore M.L.: sull’ordine dei lavori – non comprende perché si è richiesto un 
prelievo dato che si voleva la presenza dell’assessore al ramo palesemente assente. Pertanto 
ritiene che si debba verificare con più oculatezza l’ordine dei lavori. Chiarisce perché 
l’assessore Atanasio è assente giacchè ha un problema serio ed evidente sui rifiuti. 
 
Il Presidente sospende i lavori perché il consigliere Giammanco disturba. Sono le ore 11.27. 
Alle ore 11.36 si riprendono i lavori, sono presenti n. 22 consiglieri, sono assenti i seguenti 8 
consiglieri: Alpi, Castelli, Lo Galbo, Maggiore M., Scardina, Tornatore, Vella e Ventimiglia. 
 
Consigliere Maggiore M.L.: riprende il suo intervento invitando il Presidente ad applicare il 
regolamento per evitare ulteriori intemperanze che negano la democrazia, 
chedevecontraddistinguere la sede del consesso comunale. Riprende sostenendo che 
l’assessore Atanasio era assente per un problema serio sui rifiuti giacchè oggi non era previsto il 
Consiglio comunale. Evidenzia, pertanto, che l’assessore è appena arrivato quindi, quanto 
detto, decade.   
Consigliere Barone Angelo: - sull’ordine dei lavori – non comprende come mai l’assessore 
Maggiore abbia detto che l’assessore Atanasio non sapeva del Consiglio invece è qui.  
 
Il Presidente risponde informando che l’assessore Atanasio sapeva che il Consiglio era ieri ma la 
seduta è andata deserta, e oggi aveva già un impegno in mattinata per il problema dei rifiuti 
perciò aveva comunicato che sarebbe arrivato in ritardo, infatti accede all’aula ed il 
Presidente lo invita ad intervenire. 
 
Assessore Atanasio Fabio: riferisce che, subito dopo la segnalazione del consigliere della 
circoscrizione Martorana, l’Amministrazione si è subito attivata. Indi relaziona in merito allo stato 
della scuola ed alle diverse problematiche presenti nonché a quanto l’Amministrazione,  
coordinandosi con la Circoscrizione di Aspra, ha cercato di fare nell’immediato con 
sopralluoghi da parte dei tecnici comunali e con la messa in sicurezza della parti pericolanti 
oltreché si stanno preparando altri interventi. Riferisce, altresì, che la scuola Civello è interessata 
anche da un progetto PON  e legge la relazione in cui sono elencati gli interventi previsti in seno 
a questo progetto per la suddetta scuola (all.2 pag.6). Evidenzia che il progetto PON è in fase 
avanzata per l’esecuzione dei lavori. Si dichiara disponibile ad eventuali domande e chiarimenti 
da parte dell’aula sottolineando che ha un personale intereresse per l’edilizia scolastica che 



ritiene un aspetto primario di cui ci si deve occupare e per questo ringrazia il  Consiglio di 
Circoscrizione ed il cons. Martorana per la collaborazione mostrata nel segnalare queste 
problematiche. 
Consigliere Di Stefano Domenico: ringrazia l’assessore che ha rassicurato riferendo che è stato 
effettuato il primo intervento di messa in sicurezza ed auspica che si faccia il secondo al più  
presto. Confida sul senso di responsabilità dell’Amministrazione. 
Consigliere Rizzo Michele: cita un pensiero di Demostene  in cui sostiene che nessun oratore 
dovrebbe parlare per odio o per compiacimento ma solo per dare suggerimenti specie quando 
si discute su argomenti importanti di interesse generale ma poiché alcuni sono indotti a parlare 
per spirito di rissa o per qualche altra ragione, il popolo deve trascurare qualsiasi altro elemento 
ed approvare ed attuare solo quello che si considera conveniente per la città. Conclude 
sostenendo che oggi, per questo O.d.G., questo pensiero è stato attuato. 
 
A questo punto Il Presidente, con l’assistenza degli scrutatori Aiello A., D’Agati e Paladino, mette 
ai voti l’O.d.G. n.19 del 10.11.2014 del cons.Di Stefano D. 1° firmatario “Lavori edili urgenti Scuola 
elementare Castrense Civello Bagheria fraz. Aspra”. 
Eseguita la votazione ed accertato il seguente risultato: 
 
   Consiglieri presenti  n.22 

Votano a favore n.22 consiglieri 
 
Il Presidente dichiara e proclama che 
 

Il Consiglio comunale  
 

Ha approvato all’unanimità dei voti il superiore O.d.G. 
 
Consigliere Finocchiaro Camillo: ritiene che bisogna fare tesoro di quanto appena detto dal 
consigliere Rizzo ma vuole precisare che se ieri non si è potuto celebrare il Consiglio comunale è 
stato per assenza dei consiglieri di entrambi gli schieramenti: opposizione e maggioranza. 
Consigliere Di Stefano Domenico: - sull’ordine dei lavori – Chiede il prelievo del punto n.5 posto 
all’ordine del giorno: O.d.G. n.13 avente ad oggetto “Ampliamento cimitero”. 
Consigliere D’Agati Biagio: - sull’ordine dei lavori – chiede il prelievo del punto n.9 posto 
all’ordine del giorno n.18 avente ad oggetto: “Mancato utilizzo del Piano ARO 2013”. 
 
Il Presidente pone ai voti la richiesta di prelievo del consigliere Di Stefano Domenico a cui si 
associano i consiglieri Giammanco, Barone, Aiello e Tripoli, avente ad oggetto: O.d.G. n.13 
“Ampliamento Cimitero”. 
Eseguita la votazione ed accertato il seguente risultato: 
 
   Consiglieri presenti  n.22 

Consiglieri  a favore n.09(Rizzo, Amoroso, Di Stefano, 
Giammanco, Barone, Gargano, Aiello P., 
Tripoli e D’Agati). 

Consiglieri contrari n. 13 (Cirano, D’Anna, Baiamonte, 
Finocchiaro, Aiello R., Aiello A., Chiello, 
Bellante, Paladino, Giammarresi, Giuliana, 
Maggiore M.L., Clemente. 

 
Il Presidente dichiara e proclama che 
 

Il Consiglio comunale 
 

Ha respinto la superiore richiesta di prelievo. 
 
Indi il Presidente pone ai voti la richiesta di prelievo del consigliere D’Agati Biagio a cui si 
associano i consiglieri Giammanco, Gargano, Aiello, Tripoli, avente ad oggetto : O.d.G. n.18 del 
cons. Tripoli Filippo Maria “Mancato utilizzo del Piano ARO 2013”.   



Eseguita al votazione ed accertato il seguente risultato:  
 
   Consiglieri Presenti   n.22 
   Consiglieri favorevoli  n.22 
 
Il Presidente dichiara e proclama che 

il Consiglio comunale 
ha approvato all’unanimità  la superiore richiesta di prelievo. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



























 

Il consigliere anziano    Il Presidente Il Vice Segretario comunale  

    F.to Tripoli Filippo Maria       F.to  Clemente Claudia             F.to  Di Salvo Costantino 
   
 
 
 
 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Si attesta che la pubblicazione della presente deliberazione avviene  dal 23 gennaio 2015 al 7 

febbraio 2015, ai sensi dell’art. n.32, comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del 

Comune: www.comune.bagheria.pa.it – sez. Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni 

consecutivi, così come previsto dall’art.  n.124, comma 2, del decreto legislativo 267/2000. 

 
                                  
                                                    

 l’Incaricato       Il Segretario Generale 
         
 F.to Francesco Paolo Caltagirone          f.to Eugenio Alessi 
 
 
_______________________________________________________________________ 

 
 

ESECUTIVITA’ 
 

 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 

approvato con D.Lgs. 267/2000. 

 
 
Bagheria lì,       Il Segretario Generale
 
        f.to Eugenio Alessi              
 
 
 
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
 
            Il Segretario Generale  
 

 


